



des

Lucioles en Savoie

pour

s'entraider et agir

sur le droit à un revenu et à l'emploi



Un groupe d'entraide pour ne pas rester seul.e quand on a besoin :

- D'accéder à un revenu (RSA, droit au chômage...) ou à un accompagnement adapté à ses besoins et ses envies.
- De résoudre des problèmes d'accès à ses droits ou de ruptures de droits
- D'avancer à son rythme sur son projet personnel et pouvoir en parler avec d'autres (trouver un emploi, reconversion, bénévolat, formation...)

Un collectif pour faire progresser les droits :

La galère n'est jamais un choix et il est parfois difficile d'en sortir.

Se rassembler permet d'agir à plusieurs, pour interpeller l'opinion publique et les institutions concernées (CAF, France travail, Département, CCAS...).

Le but ? Lutter contre la pauvreté, faire progresser l'accès à des droits essentiels comme le droit à un revenu inconditionnel et le droit à un emploi décent.

"Les lucioles n'abolissent pas la nuit. Une seule d'entre elles suffit pour la réenchanter."

*Prolongation d'une métaphore de Pier Paolo Pasolini
reprise par Georges Didi Huberman (Survivance des lucioles, 2009)*

en pratique

Comment ça se passe ?

Le groupe Lucioles se retrouve régulièrement les mardis à l'AQCV (Association de Quartier du Centre Ville) au 3, rue du Laurier à Chambéry.

Avec qui ?

En petit groupe de personnes de 5 à 15 personnes. Aucune condition n'est requise. C'est gratuit.

Vous voulez en savoir plus ?

Prenons le temps d'un café ou d'un thé pour faire connaissance avec AequitaZ et poser toutes vos questions :

Marion Ducasse : 06 42 26 13 40
marion.ducasse@aequitaz.org



Une initiative proposée par l'association AequitaZ
avec le soutien du Département de la Savoie et de la Fondation Abbé Pierre.